



## Cinco mil trasplantes, más que un número

El pasado 25 de febrero se alcanzó en el Complejo Hospitalario Universitario de La Coruña el trasplante número cinco mil. Sin lugar a dudas una cifra que, más allá de su volumen, tiene una enorme trascendencia por todo

lo que ese número redondo significa. Cinco mil intervenciones que han supuesto para muchas personas una segunda oportunidad de continuar disfrutando de lo más preciado que todo ser humano puede poseer, la vida. Alcanzar ese número, que significa vida en mayúsculas, no sería posible sin tener en cuenta tres condicionantes imprescindibles.

Primero, la Organización Nacional de Trasplantes, un organismo cuyo modelo de funcionamiento ha recibido innumerables reconocimientos a nivel internacional y que han copiado muchos países.

Segundo, la profesionalidad y el buen hacer de todos los profesionales que intervienen en este tipo de operaciones. Un extraordinario trabajo acompañado de comprensión, cariño, humildad y sensibilidad, que supone una gran ayuda emocional para todos aquellos que tenemos que enfrentarnos a una donación o un trasplante.

Y por último, la más importante, la solidaridad del donante y de sus familias. España sigue siendo a nivel mundial el primer país en donaciones. Donar es el gesto más altruista, generoso, solidario y valiente que una persona puede hacer. El regalo de la donación para la salvación de otras vidas deberá ser, cada vez más, un compromiso ético irrenunciable para toda nuestra sociedad.

**NACHO LOURO.** A CORUÑA